

はかた中だより

第 8 号

令和 5年 11月 6日

校訓 自らが学ぶ
学校の教育目標
豊かな心を持ち
主体的に行動する生徒の育成
TEL:(0897)72-1055 FAX(0897)72-1053

1. 校内文化祭を開催しました。

10月29日(日)に、文化祭を開催しました。今年は、4年ぶりに入場者制限のない文化祭となり、200名以上の保護者の方々や、ご来賓の方々、人権劇の案内チラシを目にした地域の方々も来校してくださり、盛大に開催することができました。「ラブ&ピース」のスローガンの下、生徒たちは若さ溢れるエネルギッシュな、素晴らしいパフォーマンスを披露しました。特に、3年生の活躍は、目を見張るものがありました。3年生の皆さん、感動をありがとう。



(1) 吹奏楽部の演奏

今年も、創意工夫を凝らした活躍でした。美しいメロディーを奏でくれるとともに、松健さんを迎えて、懐かしの「松健サンバ」を披露してくれました。7日(火)に行われる今治市小中学校音楽会や、12月に行われるアンサンブルコンテストを楽しみにしています。



(2) 1, 2年生による総合的な学習の時間の発表

1年生は、ふるさと学習を行ってきました。大好きなふるさと伯方のすてきな場所を紹介しました。「潮の鳴る丘公園」は、今後、伯方島の観光名所となる可能性が高いアドベンチャーワールドです。

2年生は、7月に3日間、伯方町で行った職場体験学習の発表を行いました。働くことの厳しさややりがいをもっと知ることができた貴重な体験になったと思います。



(3) オーストラリア海外研修と無人島体験研修の報告会

夏休みに、本校から2名が選抜され、今治市の中学生代表としてオーストラリア研修に赴きました。ブリスベン郊外のタウンバというところで、一般の家庭にホームステイし、地元の小学校に通い、日本と異なる異文化に触れる生活を送りました。学ぶことが大変多かったようです。

無人島体験では、トイレも水道も、ガス、電気もない生活を送り、時には自給自足生活も経験したようです。貴重な体験を重ねたおかげで、便利な生活が当たり前でないことや、両親への感謝の念を深めたようです。



(4) 人権啓発劇『夢を信じて』の上演

3年生が、障がい者差別の問題に真剣に取り組みました。豊かな感性と情熱を持って真摯に演じる生徒達から、大きな感銘を受けました。特に、劇のフィナーレで、3年生全員で、「世界に一つだけの花」を手話と共に歌い上げたのは、感動の一言でした。演じた3年生も、見る側の1, 2年生も差別や偏見の醜さに気付いたことと思います。



(5) 合唱コンクール

今年も、体育館いっぱいに、爽やかで美しい歌声を響かせてくれました。「Believe」を歌った1年生の、レベルの高さに驚かされました。「明日へ」を表現力豊かに歌い上げた2年生は、最優秀賞に輝く圧巻のパフォーマンスでした。3年A組の「手紙」は、アルトの柔らかい歌声と美しいソプラノの歌声が見事でした。最後に登場した3年B組は、「証」を、表現力豊かに歌い上げました。最優秀賞に匹敵する、素晴らしい合唱でした。



(6) 3年生による有志発表

今年の3年生は、個性豊かな役者ぞろいでした。3人組の「DJ」は、3人の掛け合いの間合いが良く、聞いていて大変楽しいひと時でした。次に登場した女子3人組のダンスには、目が奪われました。セミプロレベルで、「すごい」としか表現できないダンスを披露しました。次に登場したダンスグループは、体育館をディズニーワールドにしてくれました。大変かわいい5人組のダンスでした。最後に登場した男子6人組は、大量のペンライトを見事に操り、圧巻のパフォーマンスでした。若者が持つ、無限のエネルギーを感じさせてくれました。



人権劇の大成功は、キャストだけでなく、音響係や照明係、背景画係などの連携があってこそでしたが、体育館に飾られた、パネル(スローガン入り)を作成してくれた、パネル作成委員たちの頑張りに感謝したいと思います。



2. 表彰式を行いました。

11月1日(水)に、表彰式を行いました。運動面でも、文化面でも、生徒たちの努力の証として賞状を読み上げ手渡す時が、校長として最高の幸せを感じる瞬間です。



3. PTA 親睦バレーボール大会を開催しました。

文化祭の終わった後、6月に実施できなかった、PTA 親睦バレーボール大会を開催しました。各クラス1チームと教員チームの5チーム総当たりでの大会でした。PTA 会長さんや副会長さん達のおかげで、スムーズに進行しました。結果は、優勝は2年A組、準優勝は3年B組でした。和やかな雰囲気の中ゲームを行うことができ、大きなけがもなく終了することができたことがなによりでした。

